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ATA Nº 022/2017 

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e 
dezessete, às dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, 
reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara Municipal de 
Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores 
Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-
Presidente; Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, 
Gilmar Dilkin, Ivair Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio 
Vasconcelos Salvador e Paulo Germano Koste. Verificado o 
número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os Servidores da 
Casa, as autoridades, a imprensa, o público presente e os 
internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou 
à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. 
Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovada por unanimidade. Após, o Presidente 
solicitou a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 
Ofício nº 152/17, encaminhando Mensagem Retificativa ao Projeto 
de Lei nº 055/17, de 28 de julho de 2017, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual do Município de Roca Sales para o quadriênio de 
2018/2021. Ofício nº 153/17, encaminhando cópias das Leis 
Municipais de números 1.665, 1.666 e 1.667/17, sancionadas na 
data de 29 de agosto de 2017, para arquivamento nesta Casa. 
Ofício nº 154/17, encaminhando para apreciação os Projetos de 
Leis de números 064 e 065/17. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
Requerimento nº 027/2017, do Vereador Adriano Horbach. 
Requerimento nº 028/2017, dos Vereadores Adriano Horbach e 
Ivair Zanchetti. Requerimento nº 029/2017, do Vereador Luís 
Fernando Horst. Indicação nº 046/2017, do Vereador Adriano 
Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Convite: O Clube de Mães Ana 
Neri convida para participar de seu tradicional café anual, no dia 
09 de setembro de 2017, às 14:30 horas, no Salão Paroquial 
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Católico São José de Roca Sales. A CIC de Roca Sales convida 
para prestigiar a palestra “Case de Sucesso: A trajetória vitoriosa 
de um campeão gaúcho”, a ser ministrada pelos roca-salenses 
Diego Ziegg e Guilherme Redecker, no dia 05 de setembro de 
2017, às 19:30 horas, no Clube de Roca Sales. Lidos os expedientes, 
o Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de 
apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que foram 
protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a proposta 
somente em relação ao Projeto de Lei nº 065/17. Antes de solicitar 
a devida leitura, o Presidente remeteu o Projeto de Lei nº 064/17 
para as Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e 
Finanças, para análise e parecer, sendo determinada a sua 
devida publicação, para fins de publicidade, nos termos do art. 
58, §1º, da Lei Orgânica. Ressaltou que na justificativa do referido 
Projeto, foi solicitada análise em regime de urgência. Após, foi 
submetido para apreciação e votação, o Projeto de Lei nº 065/17, 
que “autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas até 
o limite máximo de R$ 7.200,00, com a organização e realização 
do Campeonato Municipal Interfirmas de Futsal e Vôlei – 2017”. 
Depois de apreciado, o Projeto foi votado e aprovado, por 
unanimidade. Prosseguindo, foi comunicado pela Comissão de 
Orçamento e Finanças, que apresentaria o parecer do Projeto de 
Lei nº 055/17, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de 
Roca Sales, relativo ao quadriênio 2018/2021, que se encontrava 
na Comissão para análise. Assim, a matéria entrou em pauta, 
sendo que o Presidente determinou a sua leitura. A seguir, a 
Comissão apresentou o parecer favorável. Após, o Presidente 
colocou o Projeto para apreciação e votação do Plenário, 
restando aprovado, por unanimidade. Na apreciação do referido 
Projeto, o Vereador Luís Fernando Horst, Presidente da referida 
Comissão, mencionou que a Mensagem Retificativa apresentada 
pelo Executivo Municipal atendeu parcialmente ao solicitado pela 
Presidência do Legislativo, uma vez que não incluiu no PPA o valor 
total conforme requerido através de ofício. Dando seguimento, foi 
determinada a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 
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027/2017, do Vereador Adriano Horbach, solicitando a 
convocação da Secretária Municipal da Educação e Cultura, 
para comparecer à Sessão Ordinária do dia 18 de setembro de 
2017, a fim de esclarecer sobre os programas que estão sendo 
desenvolvidos na Secretaria da Educação e Cultura. 
Requerimento nº 028/2017, dos Vereadores Adriano Horbach e 
Ivair Zanchetti, solicitando ao Executivo Municipal, para que seja 
remetida à Câmara Municipal de Vereadores, uma relação das 
Licenças Ambientais emitidas no ano de 2017 até a presente 
data, assim como as Isenções Ambientais, no mesmo período. 
Requerimento nº 029/2017, do Vereador Luís Fernando Horst, 
solicitando ao Executivo Municipal, para analisar a possibilidade 
de criação de mais um cargo de Engenheiro Civil, com 
atribuições compatíveis com o respectivo cargo, conforme 
disposto na Lei Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, 
que estabelece o Plano de Carreira dos Servidores Públicos 
Municipais. Ou, ainda, estudar a possibilidade de aumentar a 
carga horária semanal do atual cargo, nos termos legais. As 
proposições foram colocadas para a apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovadas, por unanimidade. A seguir, foi 
determinada a leitura da Indicação nº 046/17, do Vereador 
Adriano Horbach, indicando ao Executivo Municipal para que 
faça rampas de acesso nas calçadas da Avenida General Daltro 
Filho, junto à faixa de segurança, em frente à loja Ideal, e na Rua 
Rio Branco, também junto à faixa de segurança, em frente à casa 
mortuária, em ambos os lados, facilitando o acesso aos 
deficientes físicos. Dando seguimento, o Presidente convidou a 
Secretária Municipal da Saúde, Senhora Cleonice Vargas da Silva, 
para falar sobre o cronograma de trabalho e as ações 
desenvolvidas na Secretaria. A Secretária relatou sobre todos os 
programas em que o Município está cadastrado e em atuação. 
Questionada se havia algum problema em relação à limpeza na 
Unidade Sanitária do Município, explicou que a funcionária 
responsável pelo setor, estava de atestado médico, mas que já 
havia retornado durante a semana, e está realizando sua função 
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normalmente. Disse que seu horário de atendimento ao público 
na Secretaria é todos os dias da semana, de segunda a sexta-
feira. Relatou que, diante da carência do Município em relação à 
saúde bucal e, considerando que há somente uma odontóloga 
para o cargo, a Secretaria está realizando um trabalho preventivo 
com as crianças, para que não haja pioras no quadro. Ainda, em 
relação aos medicamentos disponibilizados pela Farmácia Básica 
na Unidade do Posto de Saúde, mencionou que 
aproximadamente 2.500 pessoas retiram seus medicamentos 
fornecidos gratuitamente, e, quando não é fornecido pela 
Farmácia e nem pelo Estado, o Município auxilia os munícipes que 
estão em situação emergencial ou especial. Perguntada sobre a 
contribuição que o Município realiza mensalmente ao Hospital, 
afirmou que é repassado o valor aproximado de R$ 80.000,00 
(oitenta mil reais), mas que não é feita fiscalização sobre esses 
valores, ou seja, a aplicação e a destinação dos recursos são 
feitas pela Diretoria do Hospital. Afirmou que a Secretaria da 
Saúde está implementando um sistema de protocolo para as 
pessoas que necessitam de transporte para a realização de 
exames, façam a solicitação do transporte antecipadamente e 
por escrito. O Presidente da Câmara, ao final, sugeriu que a 
Administração analisasse a possibilidade de criação de cargo e 
contratação de mais odontólogos para o Município, diante da 
carência nessa área da saúde. O Vereador Rogério, autor do 
Requerimento, agradeceu pela presença da Secretária Municipal, 
a qual respondeu aos questionamentos dos Vereadores, 
enaltecendo a importância das informações que foram prestadas 
durante a explanação. Por fim, a Secretária agradeceu a 
oportunidade, parabenizando a Câmara pela iniciativa. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Gilvani Bronca, devidamente 
inscrito, se manifestou sobre os reparos que foram realizados nas 
ruas do Município, pela Corsan, agradecendo ao Gerente da 
Companhia pelo pronto atendimento. Informou que a Corsan 
encaminhará um relatório sobre os serviços que foram feitos e são 
de sua competência, dizendo, por fim, que o objetivo da sua 
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manifestação foi alcançado. Ainda, fez um pedido especial aos 
colegas, para que participassem das reuniões, das audiências 
públicas, compartilhar ideias e unificar o Poder Legislativo. O 
Presidente substituto, Rogério Engster, parabenizou o colega 
Gilvani pela insistência com a Corsan em arrumar os buracos. 
Aproveitando a oportunidade, convidou o público em geral para 
participar da tradicional Festa Anual que ocorrerá no Esporte 
Clube Sete de Setembro, no dia 07 de setembro, na Linha Sete de 
Setembro. Após, o Presidente da Casa agradeceu a presença de 
todos, convidando para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, no dia 18 de setembro de 2017, às 19 horas, no mesmo 
local. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 04 de setembro 
de 2017. 
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